
令和元年第２回吉岡町議会定例会 一般質問 

 

 

 ６月 ６日（木） 

 

 

(1)  ５番  富岡 大志 議員  60 分     9：30 ～ 10：30 

 

－休憩－   10：30  ～  10：50 

  

(2) １２番  平形 薫 議員   60 分  10：50 ～ 11：50 

 

－休憩－   11：50  ～  13：00 

 

(3)  １１番     岩﨑 信幸 議員  60 分      13：00 ～ 14：00 

 

－休憩－   14：00  ～  14：15 

 

(4)  ４番     嶋 隆 議員   60 分      14：15 ～ 15：15 

 

 

 

 ６月７日（金） 

 

 

(5)   ６番    金谷 康弘  議員  60 分      9：30 ～ 10：30 

 

－休憩－   10：30  ～  10：50 

  

(6)   ７番    五十嵐 善一 議員  60 分    10：50 ～ 11：50 

 

－休憩－   11：50  ～  13：00 

 

(7)  １３番    小池 春雄  議員  60 分     13：00 ～ 14：00 

 

 



令和元年第２回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨 質問の相手

(1)今後の需要に合わせた学童施設の整備を

(2)開所時間の拡大を

2.八幡山グラウンド
拡張事業に関して

(1)拡張事業の再検討に関して

(1)障害者差別のない共生社会づくりを
　
(2)障害のある子どもへの手厚い支援を
　
(3)吉岡町で「障害平等研修」の実施を
　

4.学校給食に関して (1)学校給食の補助などに関して
　

(1)令和元年度当初予算の取り組みは。

(2)重点項目とその具体策は。

(3)後援会だよりにあるお約束について。

(1)防犯委員会とは、町の関与は。
　
(2)活動をどのように把握しているか。
　
(3)青色防犯パトロールについて。
　
(4)より充実した活動のための支援策は。

(1)ここ数年間の寄附受け入れ実績推移は。
　
(2)近隣市村の状況は。
　
(3)寄附受け入れ額と税控除額の収支は。
　
(4)ふるさと納税に係る指定制度とは。
　
(5)応援したい自治体となるような返礼品の工夫は。
　

2 12番
平形　薫

　【60分】

1.当初予算の取り組
みについて

町長

2.防犯委員会の活動
について

3.ふるさと納税につ
いて

登壇日：令和元年6月6日

1 5番
富岡　大志
　
　【60分】

1.学童保育に関して 町長

3.障害者施策の課題
に関して
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1.障害者対策につい
て

(1)手話言語条例に関しての対応は。

(1)具体的な施策はあるのか。

(2)クオータ制を導入してはどうか。

(1)町での鳥獣被害の状況は。
　
(2)駆除する人への支援費用などは。顕彰の考えは。
　

(3)その対策と組織づくりを。
　
(4)野生鳥獣と共存する地域づくりとはどのような社会
か。
　
(1)特に危険な交差点の整備を。
　
(2)学校での安全対策を問う。

(3)住・藤塚線の整備を。

(1)指定避難所と指定緊急避難場所について

(2)ハザードマップの表示について

(3)指定避難所の収容人数について

(4)指定避難所の備蓄状況について

(5)国土地理院のホームページ更新について

(6)防災士等の養成について

(7)自治会の地域防災体制の充実について

(8)自助活動に職員の派遣について

(1)学校ブロック塀の対策について

(2)通学路の安全確保について

(3)大津市の園児死傷事故を受けての対策について

4 4番

　【60分】

1.吉岡町災害ハザー
トマップについて

町長

2.地震による学校対
策と大津市の事故を
受けての対策につい
て

3 11番
岩﨑　信幸

　【60分】

町長

2.「吉岡町男女共同
参画基本計画」が策
定されたが

3.「群馬県鳥獣被害
対策の推進に関する
条例」に対して問う

4.登下校時での安全
対策は
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令和元年第２回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨 質問の相手

(1)林道粟籠・井堤線によるデ・レイケ堰堤自害沢９号
の保全性は

(2)駒寄スマートＩＣ大型車対応化事業の進捗状況は

(3)ジョイフル本田　農政協議の進捗状況は

(1)前田堰　吉岡川取水口の整備を

(2)農業用水汚泥撤去作業の改善を
　
(1)町長による成年後見申し立ての現状は

(2)町長の申し立てによる本制度の利用向上策を

(1)道の駅よしおか温泉沿いのしだれ桜並木の除草作業
に町の助成を

(2)漆原緑地運動公園南端につづく利根川河川敷にプ
レーパークの整備を

(3)船尾自然公園バーベキュー広場内の水車修理計画は

3.町内５河川の環境
保全に関して

(1)河川環境の保全に関する条例の制定を

(1)自治会制度発足後から昨年度末までの要望総数と対
処済みの数は

(2)未対処のものについて、自治会長への連絡の有無は

(3)要望書決裁の現状は

7 13番
小池　春雄

　【60分】

1.町長の選挙公約
（柴﨑德一郎のお約
束）

(1)公約全般について伺いたい 町長

6 7番
五十嵐　善一

　【60分】

1.成年後見制度に関
して

町長
関係課長

2.地域資源の有効活
用に関して

4.自治会長経由の各
種要望事項への対処
に関して

登壇日：令和元年6月7日

5 6番
金谷　康弘

　【60分】

1.都市計画関連 町長

2.農業施設関連
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